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平成２６年第１回つがる市議会定例会 一般質問通告者及び質問事項 
質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 

第１席 

 成 田 克 子 

 

(1) 新農政改革について 

 

 

 

 

 

 

(2)つがるブランドキャラクターの 

活用でつがる市をアピール 

 

①認定農業者の確保にどのように取り組んでい

かれるのか。 

本市の農業者が新交付金の恩恵を受けられる

ように認定農業者の拡充に全力を挙げていただ

きたい。 

 

 

①つがる市民の名刺は「つがーるちゃん」キャ

ラクターで。 

 全国各地の女性と交流する機会が多い中で、

熊本県人の名刺は「くまモン」、栃木県人の名刺

は「とちおとめいちご」であることに気づきま

した。 

本市の「つがーるちゃん」ブランドキャラク

ターは唯一の女の子で愛嬌たっぷり。「つがーる

ちゃん」名刺で知名度アップをねらう。 

また、「つがーるちゃん」キャラクターを包装

資材に印刷したり、商品を作りたい企業には助

成金の支援制度を設置してはいかがなものか。 

 

 

第２席 

 長谷川 榮子 

 

 

 

 

 

(1)健康政策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①本市における過去３年間のがん検診（胃が

ん・大腸がん・肺がん・子宮がん・乳がん）の

受診率の推移はどうなっているのか。 

 

②早期発見、早期治療の大原則に則って啓発活

動は十分していると思うが、受診率向上の効果

を問う。 

 

③予防こそ最大の治療と考えるが、がん検診の

受診率向上に十分な効果がなかったとするな

ら、その問題点と改善策をどう考えるか。 

また、効果があった部分についてその要因は

何か。 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

  

 

 

 

 

 

 

(2)農業政策について 

 

 

 

(3)環境政策について 

 

 

 

(4)観光行政について 

 

④子供の健康問題で懸念されることはどんなこ

とと認識しているのか。 

 

⑤子供の身体、特に心の健全な成長への取り組

みはどうするのか。 

 

①ブランド推進事業について、本年度の事業と

見通しについて問う。 

 

 

①篠原霊園のペットの共同墓地建設については

その後検討されているのか。 

 

 

①新田木造郷土カルタにも出てくる天皇山につ

いて。 

 

 

第３席 

 佐々木 敬藏 

 

(1)県道再賀～木造線バイパスにつ 

いて 

 

 

(2)消費税について 

 

 

 

 

 

 

 

(3)農業政策について 

 

①工事の進捗率及び完成時期はいつになるの

か。 

 

 

①消費税５％のうち、地方税１％の平成２５年

度試算はいくらか。 

また、消費税が８％に増税した場合、地方税

１．７％の平成２６年度試算はいくらか。 

増額された地方税（交付金）１．７％の使い

道（予定）計画はあるのか。 

 

 

①飼料米について、受け入れ先の確保及び全量

出荷できるのか。 

また、専用品種の種子が足りない状況にある

と聞くが、対策を考えているのか。 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 

第４席 

 佐藤 孝志 

 

 

(1)介護保険事業について 

 

 

(2)特別養護老人ホームの整備につ 

いて 

 

(3)新農業政策について 

 

①第６期介護保険料の改定は如何に。 

 

 

①その後の状況は如何に。 

 

 

①政策に対する市の総括的検証は如何に。 

 

 

第５席 

 長谷川 徹 

 

(1)つがる市総合体育館及び運動場 

建設計画について 

 

(2)買い物難民について 

 

①スポーツ推進計画の最終答申は。 

 

 

①人数と対応について。 

 

第６席 

 松橋 勝利 

 

(1)つがる診療所について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)人口減少対策について 

 

①救急搬送振り分けについて。 

 

②マスタープランのとおり、在宅療養患者に対

する診療及び訪問看護ができるのか。 

 

③平成２５年５月開院した鶴田診療所には、小

児科・眼科もあるが、つがる診療所にはない。

この違いはどうしてか。 

 

①つがる市の人口減少率について、過去５年間

（年度毎）の減少数及び今後の対策について伺

う。 

 

第７席 

 平川 豊 

 

(1)合併特例債の活用について 

 

①合併特例債を過去に利用した事業はどのよう

なものがあるのか。 

 

②合併特例債の利用できる期限は。 

 

③合併特例債は過疎債と併用できるのか。 

 

④合併特例債を今後利用する計画は。 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

 

第８席 

 三上 洋 

 

(1)ＰＰＰ（公民連携）とＰＦＩ（民

間資金活用）について 

 

①ＰＰＰとＰＦＩ事業について職員と意識統一

はされているのか。 

 

②ＰＰＰとＰＦＩ事業について市民に対する周

知はされているのか。 

 

③当該事業に対し、職員の認識度はどの程度か。 

 

第９席 

 齊藤 進 

 

(1)農産物の「ブランド化」につい

て 

 

 

 

①「ブランド化」の最大の目標は、高価格商品

の開発なのか、市場開拓なのか。 

またそれは、この９年間変わっていないのか。 

 

②スイカ・メロン・長いもについて、次の事項

を説明してもらいたい。 

 ａ．各作目ごとの参加農家の年次推移。 

 ｂ．各作目ごとの売上高の年次推移。 

 ｃ．各作目ごとの平均単価の年次推移。 

 

第１０席 

 伊藤 良二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市の財政状況について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）つがる市の少子化対策につい

て 

 

（３）空き家対策について 

 

 

 

 

 

 

①市債の残高状況は。 

 

②今後１０年間の歳入の見通しは。 

 

③健全財政を維持するためには、今後どういう

方針で取り組むのか。 

 

 

①つがる市の少子化の現状と対策。 

 

 

①市内に空き家はどのくらいあるのか。 

 

②その対策は。 
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（４）桜木団地建て替えについて 

 

 

 

 

（５）津軽自動車道について 

 

①今年は何戸、いつ頃募集を受け付けるのか。 

 

②入居の選考基準はどのような内容か。 

 

 

①柏ＩＣはいつから使用できるようになるの

か。また、料金はまだ無料なのか。 

 

②その後の建設ルートはどうなっているのか。 

 

 


